

# EKSPOS

## Kanit Binmas Aiptu Enjang Haris Silaturahmi dengan Pengajar Lembaga Pendidikan Islam Al Hakim Caringin untuk Masa Ta'aruf Siswa Madrasah

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Jul 21, 2023 - 14:36



*Kanit Binmas Aiptu Enjang Haris Silaturahmi dengan Pengajar Lembaga Pendidikan Islam Al Hakim Caringin untuk Masa Ta'aruf Siswa Madrasah*

SUKABUMI - Kanit Binmas Aiptu Enjang Haris, anggota Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan silaturahmi dengan pengajar dari Lembaga Pendidikan Islam Al Hakim Caringin dalam rangka Masa Ta'aruf Siswa Madrasah (Matsama) atau pengenalan lingkungan sekolah. Jumat (21/07/23).

Kanit Binmas Aiptu Enjang Haris bertujuan untuk menjalin kerja sama yang baik antara kepolisian dan pihak yayasan dalam memberikan pendidikan dan lingkungan yang aman serta harmonis bagi siswa-siswi madrasah.

"Matsama merupakan kegiatan yang sangat penting dalam memperkenalkan lingkungan sekolah kepada siswa-siswi madrasah yang baru. Kami berharap melalui silaturahmi ini, kami dapat saling berkolaborasi untuk menciptakan lingkungan yang kondusif, menjaga keamanan, serta memberikan edukasi tentang kamtibmas kepada para siswa," ungkap Kanit Binmas Aiptu Enjang Haris.

Selama pertemuan tersebut, Kanit Binmas Aiptu Enjang Haris dan pengajar dari Lembaga Pendidikan Islam Al Hakim Caringin berdiskusi mengenai berbagai hal terkait kamtibmas, kegiatan preventif, dan cara mengatasi potensi masalah di lingkungan sekolah. Mereka juga membahas rencana kerjasama untuk mengadakan kegiatan-kegiatan edukatif bersama yang dapat meningkatkan kesadaran dan pemahaman siswa terhadap pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban.

Pihak Lembaga Pendidikan Islam Al Hakim Caringin menyambut baik kehadiran Kanit Binmas Aiptu Enjang Haris dan berterima kasih atas inisiatif dan upaya yang dilakukan oleh kepolisian dalam menjalin kemitraan dengan lembaga pendidikan. Mereka sepakat untuk bekerja sama dalam menyelenggarakan kegiatan yang dapat memberikan manfaat positif bagi siswa-siswi madrasah.

Kanit Binmas Aiptu Enjang Haris berharap melalui kerja sama yang terjalin, akan tercipta suasana yang harmonis dan aman di lingkungan sekolah. "Kami akan terus mendukung dan berperan aktif dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di sekitar madrasah, serta memberikan edukasi yang bermanfaat bagi para siswa," tambahnya.

Dalam kesempatan ini, Kanit Binmas Aiptu Enjang Haris juga mengajak seluruh pihak terkait, termasuk orang tua siswa, untuk turut berperan dalam menciptakan lingkungan yang aman, kondusif, dan mendukung proses pembelajaran yang baik bagi generasi muda.